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1 8 日 ，

菏泽企业家

赴郓城考察

团一行40余

人参观了郓

邑·水 浒 国

际 商 贸 城 ，

实 地 参 观

后 ，企 业 家

们共聚一堂

茶话商贸城

的 发 展 。从

他们的谈论

中 可 知 ，企

业家们一致

看好水浒国

际商贸城的

发 展 前 景 ，

并有意向在

此 投 资 。商

贸城老总袁

明宗向众人

作了项目详

细 介 绍 后 ，

企业家们更

是吃了投资

的“ 定 心

丸”。

“没想到郓城这一年的发展这么
快，城市道路不仅拓宽了，两边的绿化
也做起来了，还从天上直接掉下来这么
大一个商贸城，看来郓城今年的发展真
是不一般啊，单说水浒国际商贸城这个
项目，郓城早就该做了，头两年来郓城，

都没有一个集中像样的市场，街道乱乱
的，太不与郓城的经济水平匹配了，相
信这个项目建成后，将会把郓城杂乱
的商业环境彻底整改掉，商户的业务
也会越做越大，郓城的经济也会更加
腾飞。”

山东海纳通用设备有限公司董事长王勇：

商贸城建成 助力郓城经济发展

“菏泽也有几个商贸城，像康庄服
装批发市场、西客运站旁边的花都小商
品批发市场、亿联建材城等，商户们集
中经营，虽然存在一定的竞争，但可以
发挥规模优势，从而可以最大吸引购买
者，客户群多了，生意也会更好做，目前

我经营的渐牌打印正在拓展业务，郓城
的经济水平在菏泽还是数得上的，过段
时间肯定还会来一趟，更详细的了解郓
城市场和水浒国际商贸城的情况，在郓
城设立办事处，地址首先考虑水浒国际
商贸城。”

菏泽渐牌打印技术有限公司总经理薛剑：

郓城设立办事处 首选考虑商贸城

“我干文具批发有些年头了，生意
虽然很稳定，但还是想突破这个瓶颈，
把生意做大做强，近两年竞争也在加
剧，所以正在考虑在各个县区开设分
店，这次来郓城参观考察，走到水浒国

际商贸城这一站，让我豁然欣喜，听介
绍郓城新汽车站要搬到项目对面，更是
心动了，与当年西关客运站和花都小商
品城的情况一样，这样是最好的，互相
带动，市场一定会做起来。”

菏泽西客站花都小商品城商户刘飞宇：

商贸城位置佳 市场一定会起来

郓城铁货街资深商家商传华：

看好商贸城发展前景

动员亲友都来买商铺

郓城市民商传华做五金建材生意
有十多年了。2014年7月份，他在水浒国
际商贸城一口气买了四套铺子，后来还
租了一些，他要把店开进水浒国际商贸
城，因为他对商贸城的发展前景信心满
满。

商传华告诉记者，之所以入驻水浒
国际商贸城是看重了这里地理位置优
越，且具有规模优势、业态齐全，为消费
者提供了一个一站式批发购物的场所，
还是郓城第一家且是唯一一家。

而商传华的五金建材店一直在城
区内的胜利街，如今不仅房租连年上
涨，交通也变得越来越拥挤不堪，“现
在人都是开车出门买东西，客户都没
地方停车，很是影响生意。咱郓城就缺
少水浒国际商贸城这样一个市场，将

来商贸城肯定会繁荣起来，我的生意
也会越来越好做。”商传华满怀信心地
说。

商传华走南闯北做生意多年，对各
地的商贸城也很有了解。在他眼里，水
浒国际商贸城不仅硬件设施齐全过硬，
这儿的管理操作理念也很先进，这也是
他选择入住水浒商贸城的原因。

“咱郓城是人口大县，如今又成为了
国家新型城镇化建设示范县，未来的内需
肯定旺盛，市场一定会繁荣。”正因为通过
多方考察，知道水浒商贸城的发展潜力，
看好发展前景。商传华不仅自己在此购铺
入驻，还动员亲戚朋友也来买铺投资。“我
身边有购买的能力的亲友，在我的推荐下
基本都买了。”商传华说，他不想让亲友错
过这样一个好机遇。

“早在一年前，我就把分店开到了
巨野，当时没在郓城开分店，就是因为
当时郓城没有一个像样的批发市场和
良好的商业环境，现在郓城也有商贸项
目了，并且建设的还不错，层高又高，路
面又宽敞，不管是从设计上，还是在位

置上，都是很好的，相信不出两年，在这
里投资就会见到收益。有个朋友在批发
街做生意，据他说还不错，如果汽车站
真搬过来，我会考虑虑买下来，毕竟现
在房租涨的太厉害了，到时进可以发展
业务，退可以收租金赚升值。”

菏泽西客站花都小商品城商户王力：

进可发展业务 退可收租赚钱

开发水浒国际商贸城的郓城圆之翰置
业有限公司总经理袁明宗，有着丰富而先
进的管理经验和理念。他介绍，商贸城之所
以落户郓城，一是看重了郓城县有深厚的
商贸物流产业基础，二是因为郓城县委县
政府富民强县的政策，推出了一些列招商
亲商的举措。

公司坚持“建设、开发、招商”三同时的
运营模式，通过建设、招商、运营等专业团
队，将把项目打造成鲁西南最大的商贸基

地之一，集建材、装潢、家具、五金、机电、酒
类包装、小商品批发、餐饮副食、星级酒店、
会展中心、仓储物流为一体的一站式大型
综合批发市场。

至于商户们看好的商贸城的优势。袁总
详细介绍道，水浒国际商贸城项目具有得天
独厚的地理交通优势，对面将建郓城新汽车
站，北面不远就是郓城火车站，门前有220国
道和董济路交汇，交通可谓四通八达。

商贸城还肩负着郓城县创业孵化基地

的大旗，自报名成为郓城县创业孵化基地
以来，加入的商家已达519户，招商率高达
85%以上，且项目建设即将达到交房标准，
入驻即可装修使用。项目二期——— 正在规
划现代化物流仓储中心，它的建设将进一
步完善市场配套，让您的生意通达八方，没
有后顾之忧。

水浒国际商贸城总经理袁明宗：

郓城商业新地标 辐射整个鲁西南

本报记者 崔如坤
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